

Handy ICE (= In Case of Emergency) für den Notfall

Für alle, die für Notfälle vorbereitet sein möchten, hier eine Empfehlung internationaler Rettungsverbände, weitergeleitet durch die Wiener Rettung

Das Personal von Rettung und Ambulanz hat bemerkt, dass bei Unfällen auf Straßen, beim Sport und im Gebirge die meisten Verletzten ein Mobil-Telefon bei sich haben.

Ist der/die Verletzte nicht ansprechbar, weiß man aber nicht, wer aus diesen langen, gespeicherten Namenslisten im Handy zu kontaktieren ist.

AmbulanzfahrerInnen haben also vorgeschlagen, dass jede/r in ihre/ seine Kontaktliste die im Notfall zu kontaktierende Person unter demselben Pseudo / Kürzel einträgt.

Das international anerkannte Pseudo / Kürzel ist:

ICE (= In Case of Emergency, zu deutsch: Im Notfall).

Unter diesem Namen sollte man die Person eintragen, welche im Notfall durch Erste Hilfe, Rettung, Polizei, Feuerwehr oder Klinik anzurufen ist.

Sind mehrere Personen zu kontaktieren, gibt man ICE1+Name, ICE2+Name, ICE3+Name usw. ein - und bitte die Landesvorwahl nicht vergessen.

Die Beschriftung „+ICE“ mit einem permanenten Foliestift auf dem Handy ist ein zusätzlicher, wertvoller Hinweis.

Ist einfach zu realisieren, kostet nichts, kann aber viel helfen.

Bitte diese Meldung weiterleiten,

damit dieses Verfahren eine allgemeine Anwendung findet!